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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Ovins
Question écrite n° 49410

Texte de la question

M. Dominique Paille attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur le
devenir de la filiere ovine. Le Poitou-Charentes, deuxieme region, compte 11 % de brebis et 8 % des eleveurs.
D'ores et deja, des mesures importantes ont ete prises pour ameliorer la gestion des droits a prime par un
rapprochement des procedures de cession et de demande d'une part, et un transfert des droits vers les regions
ou des tensions existent. Il lui demande de bien vouloir lui faire le point sur l'evolution de cette filiere, tant en
Poitou-Charentes qu'en France, et de lui preciser ses intentions sur l'amenagement de la gestion des droits a
prime dans le secteur ovin.
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